

Dialogan Sobre El Derecho Al Agua Y La Crisis Hídrica Durante Parlamento Climático

Durante la segunda parte del Parlamento Climático convocado por la senadora Laura Ballesteros y el <u>diputado Braulio López Ochoa</u>, integrantes de la Bancada Naranja, personas especialistas, ambientalistas e integrantes de organizaciones de la sociedad civil dialogaron sobre la necesidad de construir una nueva Ley General de Aguas que considere el derecho humano al agua, así como de acciones para hacer frente a la crisis hídrica en el país.

https://hojaderutadigital.mx/dialogan-sobre-el-derecho-al-agua-y-la-crisis-hidrica-durante-parlamento-climatico/